

To: Jordan Securities Commission, Amman Stock Exchange Company's Name: JORDAN ELECTRIC POWER Date: 17-04-2021 01:53:43 PM Subject: Company's opinion on the aforementioned auditor's report  Kindly be informed that our opinion regarding our Auditor's report Messrs.' KPMG as follows:-	السادة هيئة الاوراق المالية السادة بورصة عمان اسم الشركة: الكهرباء الاردنية التاريخ: 17-04-021 01:53:43 PM الموضوع: راي الشركة حول تقرير مدقق الحسابات نود اعلامكم براينا حول تقرير مدقق حسابات الشركة السادة KPMG كما يلي:-
Type of Report: Qualified	نوع التقرير: تحفظ
Company's opinion:	رأي الشركة:
JEPCO is subject to regulatory rules under a special law and the terms of the retail distribution and supply license, and is bound by the rules of the regulatory legislation that governs it, the license granted to it, and all other legal and regulatory requirements issued by the EMRC in this regard.  The company - and in line with the directives and decisions issued by the EMRC - did not implement the IFRS No. (9 & 16) based on EMRC letters No. (3/11/2726 and 3/11/10669 and 11/3/10671) on 3/21/2018, 21/11/2019 and 21/11/2019, which include exempting the company from applying these two standards, as the EMRC concluded that there is no need to allocate provisions for these two items within the company's budget for the 2020-2021 tariff period which calls for adding them to the expenses that must be covered in the tariff to achieve JEPCO's return, which obliges the EMRC to raise the retail tariff or reduce the wholesale purchase tariff	الشركة تخضع لاحكام تنظيمية بموجب قانون خاص وببنود رخصة التوزيع والتزويد بالتجزئة وملزمة وملتزمة بأحكام التشريعات التنظيمية التي تحكمها وبأحكام الرخصة الممنوحة لها وبجميع المتطلبات القانونية والتنظيمية الأخرى التي تصدرها هيئة تنظيم قطاع الطاقة والمعادن بهذا الخصوص وعطفا على ما ورد أعلاه، فإن الشركة -وتماشيا مع التوجيهات والقرارات الصادرة عن هيئة تنظيم قطاع الطاقة والمعادن- لم والقرارات الصادرة عن هيئة تنظيم قطاع الطاقة والمعادن- لم وكاب المعيارين الدوليين للتقارير المالية رقم (11/3) و ذلك استنادا الى الكتب الصادرة عن الهيئة ارقام (11/3/2020 و 1201/11/21 و 1067/11/21 و 1067/11/21 و المتضمنة اعفاء الشركة من تطبيق هذين المعيارين حيث خلصت الهيئة الى أنه لا حاجة لرصد مخصصات لهذين البندين ضمن موازنة الشركة لفترة التعرفة 2020 – 2021 التعبيق هذه المعايير مما أن العمل بالمعايير المذكورة اعلاه يتطلب رصد مخصصات لمواجهة الالتزامات المترتبة في حال تطبيق هذه المعايير مما لتحقيق العائد للشركة والتي تلزم الهيئة برفع تعرفة ليتحقيق العائد للشركة والتي تلزم الهيئة برفع تعرفة المشتركين بالتجزئة أو تخفيض تعرفة الشراء بالجملة من شركة الكهرباء الوطنية
Date of auditor's report: 07-04-2021	تاريخ تقرير المدقق: 07-04-2021
Please accept our sincere thanks and appreciation. Name: طارق عبد القادر Position: Head of Account Dept.	وتفضلوا بقبول فائق الاحترام. الاسم: طارق عبد القادر المنصب: رئيس دائرة الحسابات